



viernes 5 de julio de 2013

COMUNICADO DE PRENSA DEL AYUNTAMIENTO DE ANTEQUERA

El Excelentísimo Ayuntamiento de Antequera, y en su nombre el alcalde Manolo Barón, comunica y se hace eco de las innumerables quejas recibidas



Descargar imagen

Ayuntamiento
de Antequera

El Excelentísimo Ayuntamiento de Antequera, y en su nombre el alcalde Manolo Barón, comunica y se hace eco de las innumerables quejas recibidas por parte de las personas que habiendo adquirido una entrada para el concierto previsto para el pasado viernes 28 de junio por parte del grupo "Ecos del Rocío" a través de la iniciativa organizada y promovida por la empresa Eventos Pasionata, no han sido resarcidas del importe de su entrada una vez anunciada la cancelación del concierto, motivo por el que se dará traslado a los servicios jurídicos del Consistorio con el fin de adoptar las acciones legales a las que hubiera

lugar en derecho en defensa de los intereses de los consumidores afectados.